



"LLEGUEMOS TODAS"

Activistas empiezan a concentrarse en la Glorieta de las Mujeres para protestar en contra de Cuauhtémoc Blanco

Se contempla que en el lugar haya dos manifestaciones de forma simultánea, una encabezada por la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, y otra por sociedades civiles y colectivos feministas



Colectivas y activistas se empezaron a concentrar en la **Glorieta de las Mujeres que Luchan**, en la Ciudad de México, para manifestarse a partir de las 11:00 de la mañana de este sábado en protesta por la decisión de la **Cámara de Diputados** de **rechazar el desafuero** del diputado federal morenista **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de tentativa de violación.

Se contempla que en el lugar haya dos manifestaciones de forma simultánea, una encabezada por la alcaldesa de la Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, y otra por sociedades civiles y colectivos feministas.



La colectiva Las Constituyentes Feministas informaron que en su concentración contarían con **Prania Esponda** como oradora, así como **Yndira Sandoval** y **Laura Martínez**, del centro de atención a víctimas de violencia sexual.

"Llegar todas significa romper el pacto, que en todos los partidos, las mujeres que ocupen cargos públicos los ejerzan con perspectiva de género, protegiendo los derechos de la mujer", dice la convocatoria que fue lanzada el pasado 27 de marzo.

También se contemplan marchas en diversas entidades de la República.

Las marchas en contra del legislador morenista continuarán el próximo 1 de abril en **Morelos**, ya que el **Observatorio de la Paridad y Violencia Política Morelos** convocó a una manifestación frente al **Palacio de Cortés** el próximo martes a las 11:00 de la mañana.

Colectivas y activistas convocaron la marcha para exigir que no se dé **carpetazo** al caso de Fabiola "N", después de que 291 diputados de Morena, PRI, Verde y del PT votaran a favor del proyecto que desechaba la petición de la **Fiscalía de Morelos** para remover el fuero a Cuauhtémoc Blanco Bravo.

Durante la sesión en la Cámara de Diputados, **Hugo Eric Flores**, diputado y presidente de la Sección Instructora, acusó deficiencias en la investigación por parte de la fiscalía de Morelos y señaló que sólo recibieron dos dictámenes periciales en psicología "que resultan contradictorios".

Por su parte, el exgobernador morelense declaró en tribuna que **su conciencia está tranquila** y que no tiene miedo y por eso "da la cara", esto con el apoyo de diputadas morenistas que gritaron "no estás solo"

Posteriormente, Blanco Bravo acudió a las instalaciones de Fiscalía General del Estado de Morelos por la investigación que se lleva en su contra derivado de una denuncia de abuso sexual en grado de tentativa hacia su media hermana.

El exgobernador de Morelos ofreció declaraciones a la prensa y reclamó que la fiscalía de Morelos **no le entregó información** sobre la carpeta.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

30/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://latinus.us/mexico/2025/3/29/activistas-empiezan-concentrarse-en-la-glorieta-de-las-mujeres-para-protestar-en-contrade-cuauhtemoc-blanc-138528.html>